



Avec courage et après une longue maladie neuro-dégénérative, le 4 avril 2016, à l'âge de 64 ans et 9 mois, est décédé monsieur Pierre Roberge, enseignant retraité en éducation physique à l'école Provencher, de Saint-Anselme, durant 35 ans.

Il était le fils de feu Dr Roger T. Roberge et de feu dame Marthe Poulin. Il demeurait autrefois à Saint-Romuald.

Il laisse dans le deuil ses frères et sa soeur : Michel, Anne (Daniel Brochu) et Frédéric (Sonia Gendreau) ainsi que son filleul Laurent qu'il adorait. Il laisse également plusieurs oncles, tantes, cousins, cousines, autres parents et ami(e)s.